
Interview mit Ralf Zimmermann

Was haben Sie an der HFT Stuttgart studiert und wann haben Sie Ihr Studium 
abgeschlossen?

Ich habe im Oktober 2008 begonnen und im August 2014 als Architekt abgeschlossen.
 
Was war ihr erster Job nach dem Studium und in welcher Position sind Sie heute?

Seit dem 1.12.2014 bin ich bei Fermo Massivhaus als Architekt und Projektleiter tätig. 
Mittlerweile habe ich 34 Familien zu ihrem „Traumhaus“ verholfen. Das sind noch keine 
5 Jahre.
 
Seit wann sind Sie Mitglied bei den ‚Freunden‘?

Da bin ich im Herbst 2009 eingetreten – genauso lange bin ich auch Mitglied im Block4 e.V.
 
Sie bringen sich aktiv ein durch ein Amt im Verein Freunde e.V.. Was reizt sie daran 
und warum würden Sie es anderen auch empfehlen?

Das ist ganz klar die Verbundenheit zur HFT Stuttgart.

Mit etwas zeitlichem Abstand zu Ihrer Studienzeit – haben Sie einen Ratschlag, 
den Sie unseren heutigen Studentinnen und Studenten mitgeben möchten?

Nicht erst warten bis das Studium zu Ende geht, sondern von Beginn an – gleich im ersten 
Semester – Verein Freunde-Mitglied werden! Als Studierender kann man/frau dadurch 
nur gewinnen.

Herzlichen Dank für das Interview.


